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Взаимосвязь психологического благополучия юношей и девушек с 

характером их взаимоотношений с родителями : аннотация к дипломной 

работе / Ирина Олеговна Швайбович; Факультет философии и социальных 

наук, Кафедра психологии; науч. рук. Ю.Ф. Лахвич  

Объект исследования: феномен психологического благополучия  

Предмет исследования: взаимосвязь психологического благополучия 

юношей и девушек с характером их взаимоотношений с родителями  

Цель исследования: изучение взаимосвязи психологического 

благополучия юношей и девушек с характером их взаимоотношений с 

родителями  

Основные результаты. Исследование, проведенное в рамках 

дипломной работы, позволило на практическом примере продемонстрировать 

взаимосвязь детско-родительских отношений юношей и девушек и 

психологического благополучия. В ходе исследования были выявлены 

особенности детско-родительских отношений, которые вступают во 

взаимосвязь с составляющими психологического благополучия. В частности 

юноши характеризуются большим стремлением к автономии и управлению 

средой, в то время как девушки характеризуются большей степенью 

позитивными отношениями с окружающими. Была определена взаимосвязь 

между уровнем психологического благополучия и его отдельными 

составляющими, и характеристиками детско-родительских отношений. В 

результате проведенного корреляционного анализа, были получены 

множественные связи: юноши и девушки в равной степени относятся к 

принятию со стороны родителей и управлению средой. У девушек была 

выявлена взаимосвязь между степенью эмоциональной близости с родителями 

и общим уровнем психологического благополучия. Среди юношей была 

выявлена связь между степенью принятия и общим уровнем психологического 

благополучия. 
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ДЕТКОРОДИТЕЛЬСКИЕ ОТНОШЕНИЯ, ЮНОШЕСКИЙ ВОЗРАСТ  

 

The relationship of psychological well-being of boys and girls with the nature 

of their relationship with their parents: summary of the thesis / Irina Olegovna 

Shvaybovich; Faculty of Philosophy and Social Sciences, Department of 

Psychology; scientific hands Yu.F. Lakhvich  

Object of research: the phenomenon of psychological well-being  

Subject of research: the relationship of psychological well-being of boys and 

girls with the nature of their relationship with their parents  



Purpose of research: to study the relationship of psychological well-being of 

boys and girls with the nature of their relationship with their parents.  

The results. The study, conducted in the framework of the thesis, made it 

possible to demonstrate the practical example of the relationship of parent-child 

relationships of boys and girls and psychological well-being. In the course of the 

study, features of parent-child relationships were identified that interrelate with the 

components of psychological well-being. In particular, young men are characterized 

by a greater desire for autonomy and environmental management, while girls are 

characterized by a greater degree of positive relationships with others. The 

relationship between the level of psychological well-being and its individual 

components, and the characteristics of parent-child relationships was determined. 

As a result of the correlation analysis, multiple connections were obtained: boys and 

girls are equally concerned with parental acceptance and environmental 

management. The girls revealed a relationship between the degree of emotional 

intimacy with their parents and the general level of psychological well-being. 

Among young men, a link was found between the degree of acceptance and the 

general level of psychological well-being.  

Keywords: PSYCHOLOGICAL WELL-BEING, CHILD AND PARENTAL 

RELATIONS, YOUTH AGE 
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